

**DEPORTES | Pádel**

**220 participantes se dan cita en el Trofeo Andaluz de Pádel "Turismo de Priego" que alcanza su séptima edición**

**La competición arranca hoy viernes y se desarrollará durante todo el fin de semana.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 24 de febrero de 2022 - 18:19



Un total de 110 parejas, 84 de la categoría absoluta masculina y 24 de la femenina, toman parte en la séptima edición del Trofeo Andaluz de Pádel Turismo de Priego que, organizado por el Club Pádel Indoor Priego, se celebra en nuestra localidad del 25 al 27 de febrero.

La prueba es puntuable para el ranking de la Federación Andaluza de Pádel, consolidándose por tanto como uno de los campeonatos de referencia de la zona, como así se puso de manifiesto en su presentación por el responsable de la organización, Manuel Ruiz, que incidía en el trabajo que se ha realizado para la

celebración de este evento, que se disputará en cinco pistas municipales y las 4 con las que cuenta el Club Pádel Indoor Priego.

Ruiz, no pasó por alto la simbiosis que con eventos de este tipo se da entre el aspecto turístico y el deportivo, añadiendo que los 220 participantes pernoctarán durante todo el fin de semana en Priego, con lo que ello supone para los establecimientos del sector.

En cuanto al torneo, cuyos ganadores se repartirán un total de 4000 euros en premios, Ruiz ponía de relieve que se contará con los mejores jugadores de España, destacando en este sentido la participación de 15 parejas prieguenses, lo que pone de relieve el nivel que este deporte está adquiriendo en nuestra localidad.

Por su parte Francisco Arrebola, Delegado provincial de la Federación Andaluza de Pádel, felicitaba al club organizador por la celebración del primer torneo absoluto de todo el circuito autonómico, algo que para la delegación cordobesa y para la federación andaluza es un orgullo, como así reconocía Arrebola.

En cuanto a la repercusión que el torneo tendrá en Priego, la concejal delegada de Turismo, Jezabel Ramírez, indicaba que gracias al mismo, durante el puente de Andalucía se rozará el cien por cien de ocupación, afirmando que el pádel es un deporte en auge y que cada vez está más unido al turismo.

Por último, Ramírez agradecía a la organización que sigan apostando por nuestra localidad para la celebración de esta importante cita deportiva.